



Date limite :

Jeudi 1
Septembre

2022

Soutien pour Eden

Le 28 Mai 2020, nous avons accueilli Eden dans notre vie, tout était merveilleux, de beaux jours de bonheur se présentaient à nous. Au mois de Février 2022, nous avons constaté qu'Eden avait de plus en plus de mal à marcher, avec des épisodes de fièvre réguliers. Nous sommes allés en urgence à l'hôpital Necker, après quelques examens des hanches et des jambes, ils ont conclu à une osthéomyélite. Ils l'ont opéré en urgence, le pauvre petit s'est retrouvé avec un plâtre du nombril jusqu'au pied droit durant une vingtaine de jour et a suivi un traitement antibiotique pendant six semaines.

Au cours des mois qui ont suivis, Eden a continué à avoir régulièrement de la fièvre, a perdu beaucoup de poids. Il s'est dangereusement amaigri. Durant cette période, nous avons été plusieurs fois à l'hôpital Necker afin de comprendre pourquoi notre fils allait de plus en plus mal. Nos passages ont été inutiles et rien a été fait pour nous aider les recherches sur le mal qui le rongeait. Le 24 mai jour où nous nous sommes une

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Ka4bB8OG>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Damien Jacquot